

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 26 de Noviembre de 2017.

La Junta de Portavoces expresa su compromiso con la eliminación de la violencia de género

[M. J. A.](#) IRUN. Domingo, 26 noviembre 2017, 00:19 La Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Irun aprobó el jueves, con los votos a favor de los grupos municipales Socialistas de Irun, EAJ-PNV, Sí Se Puede Irun y Partido Popular, una declaración institucional, con motivo del 25N. En su texto, la Junta de Portavoces reitera «el carácter estructural de este tipo de violencia» y manifiesta su compromiso «con la construcción de una sociedad libre de violencia contra las mujeres». Asimismo, reafirma «el vínculo existente entre discriminación por motivos de género y violencia» y la necesidad de plantear actuaciones de prevención, detección, atención, protección, justicia y reparación de las víctimas.

Los firmantes se comprometen a «incorporar en la agenda política la reflexión y el reconocimiento del derecho a la reparación de las mujeres víctimas de violencia para su completa recuperación y que puedan ejercer su derecho a una vida libre de violencia». También adquieren el compromiso de mejorar o poner en marcha «planes y medidas estructurales para hacer frente a la violencia machista, en colaboración con colectivos de mujeres y feministas y con la ciudadanía». Asimismo, se comprometen «con el impulso de un cambio estructural, que implique a instituciones, medios de comunicación, agentes del ámbito laboral, cultural, social y económico y a la sociedad en su conjunto». Por último, manifiestan su responsabilidad, «a través de los acuerdos con todas las fuerzas políticas e instituciones, para que se disponga de los recursos necesarios para avanzar hacia la eliminación de la violencia contra las mujeres».

Comunicado de EH-Bildu

Por su parte, el grupo municipal de EH Bildu, hizo público el viernes un comunicado, en el que señala que la declaración institucional del 25N «está llena de hipocresía y demagogia». EH-Bildu manifiesta que ese día, además de condenar todo tipo de violencia contra las mujeres, «debe ser para condenar también a todos los agentes y estructuras que producen violencia» y para que las instituciones «adopten compromisos concretos». En este sentido, EH-Bildu expresa la necesidad de «apoyar distintas maneras de luchar contra la violencia machista», como «las actividades de los grupos feministas, el programa Beldur Barik, las iniciativas emprendidas en las fiestas de los pueblos y contextos similares y las actividades que llevan a cabo las asociaciones y los barrios. Hay que apoyarlas todas».

La Junta de Portavoces expresa su compromiso con la eliminación de la violencia de género

Escrito por Administrator

Domingo, 26 de Noviembre de 2017 19:51 -
